

IWO

MYL Disambut Hangat di Kampung Borong Untia, Warga Antusias Dukung Program Unggulan

HermanDjide - PANGKEP.IWO.OR.ID

Oct 11, 2024 - 18:58



PANGKEP - Muhammad Yusran Lalogau (MYL), calon Bupati Pangkep nomor urut 1, kembali menggelar kampanye dan sosialisasi, kali ini menyapa warga di Kampung Borong Untia, Desa Biringere, Kecamatan Bungoro, pada Kamis, 10 Oktober 2024.

Kehadirannya menjadi momentum penting, tak hanya bagi tim suksesnya, tetapi juga bagi masyarakat setempat yang menyambut MYL dengan penuh antusias. Dari kalangan ibu-ibu hingga tokoh masyarakat, semua berkerumun untuk memberikan dukungan dan menyampaikan aspirasi.

Sejak pagi hari, suasana di Kampung Borong Untia terasa lebih semarak dari biasanya. Warga dari berbagai kalangan, terutama ibu-ibu, tampak sudah bersiap di pinggir jalan menunggu kedatangan sosok yang mereka percaya bisa melanjutkan pembangunan dan program-program pro-rakyat di Kabupaten Pangkep.

Ketika rombongan MYL tiba, suasana semakin meriah dengan sorak-sorai warga yang menyambutnya. Beberapa dari mereka bahkan tak segan-segan untuk maju dan meminta berswafoto, tanda bahwa MYL sudah begitu dikenal dan diterima di tengah masyarakat.

Kehadiran MYL tidak sendirian. Ia didampingi oleh sejumlah tokoh penting, termasuk mantan Bupati Pangkep, Syamsuddin Hamid, yang juga menjadi salah satu pendukung utama dalam kampanye ini. Syamsuddin, yang memiliki rekam jejak panjang dalam memimpin Pangkep, hadir sebagai wujud dukungan penuh terhadap MYL dan wakilnya, A. Rahman Assagaf (ARA). Keberadaan Syamsuddin di tengah kampanye ini menambah bobot politik MYL, mengingat pengaruh besar yang masih dimiliki oleh mantan bupati tersebut di kalangan masyarakat Pangkep.

Dalam sambutannya di hadapan ratusan warga, MYL menyampaikan berbagai program unggulan yang akan ia lanjutkan jika kembali terpilih sebagai Bupati Pangkep.

Beberapa program yang disampaikan sangat berkaitan erat dengan kebutuhan dasar masyarakat, seperti program seragam sekolah gratis, pelayanan kesehatan gratis, hingga BPJS gratis untuk warga kurang mampu. Program-program ini menjadi salah satu kekuatan MYL dalam meraih simpati dan dukungan masyarakat, mengingat pentingnya akses pendidikan dan kesehatan yang terjangkau bagi warga.

Tak hanya itu, MYL juga menekankan pentingnya melanjutkan pembangunan infrastruktur di desa-desa, termasuk di Desa Biringere dan sekitarnya. Ia berkomitmen untuk memperbaiki akses jalan, membangun fasilitas umum, serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui berbagai program ekonomi berbasis kerakyatan.

Semua ini, menurut MYL, hanya bisa terlaksana jika masyarakat memberikan dukungan penuh untuk kelanjutan kepemimpinannya.

Tokoh masyarakat Kampung Borong Untia, Alam Simpuang Ago, memberikan sambutan hangat kepada MYL dan rombongannya. Dalam sambutannya, Alam menyatakan keyakinannya bahwa pasangan MYL-ARA akan menang mutlak di Kampung Borong Untia dan sekitarnya.

Ia juga mengajak seluruh masyarakat untuk bersatu padu memberikan dukungan pada MYL-ARA agar program-program yang telah berjalan bisa dilanjutkan dan ditingkatkan. "Mariki semua bersatu mendukung MYL-ARA, insyaallah Oppoki. Saya juga garansi MYL-ARA menang mutlak," tegas Alam di hadapan warga yang hadir.

Dukungan dari tokoh masyarakat seperti Alam Simpuang Ago menjadi penting dalam peta politik Pangkep. Tokoh-tokoh seperti Alam yang memiliki pengaruh kuat di tingkat akar rumput dapat menjadi kunci kemenangan dalam pemilihan kepala daerah. Oleh karena itu, dukungan yang disampaikan secara terbuka ini semakin memperkuat posisi MYL-ARA dalam pertarungan politik yang semakin mendekati puncaknya.

Sebelum mengunjungi Kampung Borong Untia, MYL terlebih dahulu melakukan sosialisasi di beberapa titik lainnya, seperti Kampung Balang, Desa Biringere, dan Desa Mangilu. Di setiap lokasi, MYL mendapatkan sambutan yang hangat dan dukungan yang mengalir dari masyarakat. Sosialisasi ini menjadi bagian dari strategi MYL untuk mendekatkan diri dengan warga, mendengar langsung keluhan dan aspirasi mereka, serta memastikan bahwa program-program yang ditawarkan benar-benar sesuai dengan kebutuhan masyarakat.

Sosialisasi yang digelar MYL di berbagai desa tersebut menandai komitmennya untuk mendekatkan diri dengan masyarakat di tingkat paling bawah, memastikan bahwa suara mereka terdengar dan diperhitungkan dalam kebijakan yang akan diambil ke depannya. MYL juga berjanji untuk terus meningkatkan pelayanan publik dan memastikan pembangunan merata di seluruh wilayah Kabupaten Pangkep. (Chemal Rusanda)